

**Tagesordnungspunkt 9.4**  
**Grundstück Ritter-Schmitt/Caesar**

Ratsmitglied Faber trägt vor, dass Herr Caesar ihn ansprach, dass die Nussbäume am Grundstück der Familie Ritter-Schmitt immer noch nicht entfernt wurden (Stand 17.5.).

Der Vorsitzende teilt diesbezüglich mit, dass es mit allen Beteiligten einen Vor- Ort-Termin gab. Es wurde vereinbart, dass, sofern der Zaun der Familie Ritter-Schmitt durch landwirtschaftliches Gerät beschädigt werden sollte, Familie Ritter-Schmitt keinen Schadensersatzanspruch gegen den Verursacher hat. Zwischenzeitlich wurden die beiden Bäume wohl umgefahren (Verursacher unbekannt).